
Subject: Allgemeine Frage: Wie viele Grafts können im Durchschnitt aus der
SaferZone entnommen werden?
Posted by Hanzumon on Sun, 29 Sep 2013 05:56:30 GMT
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Hallo Zusammen, 

gibt es einen Richtungswert, wieviele Grafts aus der SaferZone (also aus NW7) im Durchschnitt
entnommen werden können? 

Background meiner Frage: Für meine HT sind 2000 Grafts über FUE geplant. 

Angeblich können alle 2000 Grafts aus der SaferZone entnommen werden. Doch das kann ich
mir ehrlich gesagt kaum vorstellen. 

Und da ich vermute, dass ich in den nächsten Haare weitere HT-Ops benötigen werde,
würde mich mal grundsätzlich interessieren, wieviele Jahre aus der SaferZone entnommen
werden können. 

Recherche auf dem Board und im Netz haben sehr unterschiedliche Informationen gebracht. Da
wissen die vielen HT-Spezialisten auf dem Board sicher viel besser bescheid. 

Schon mal vielen Dank für eure Antworten   
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